

Schüler überraschten mit musikalischem Weihnachtsgruß beim Spielefest



Musiklehrerin Kerstin Guse (vorne links) sang unangekündigt mit Schülern der Klassen SPA 15a und b beim Spielefest des Berufsbildungszentrums in der Kreissporthalle Bad Segeberg. Mit der Aktion wünschten die Schüler allen ein frohes Weihnachtsfest. Foto: ohe

Bad Segeberg (ohe). Scheinbar spontan mischten sich angehende Sozialpädagogische Assistenten (SPA) mit Gitarren, Rhythmusinstrumenten und Notenständern zwischen die Seil springenden, laufenden und Rad fahrenden Mitschüler. Beim traditionellen Spielefest überraschten die Klassen

SPA 15a und b die Schüler anderer Klassen des Berufsbildungszentrums (BBZ) in Bad Segeberg mit einem musikalischen Weihnachtsgruß.

In einer Art Flashmob versammelten sich die Schüler in der Kreissporthalle und sangen mit ihrer Musiklehrerin Kerstin Guse

das Lied „Lieblingsmensch“ von Namika. Anschließend wünschten sie allen frohe Weihnachten. „Die Idee zu der Aktion kam uns ganz spontan“, sagte Schülerin Larissa Eilts. Die Schüler der SPA-Klassen trafen sich nur vor ihren beiden Auftritten ein Mal, um gemeinsam zu proben.